



2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/滝下 勲 幹事/伊藤正幸 会報委員会/河本圭史・大場 篤

事務局/豊川市豊川町辺通4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: 和の心と・地元を奉仕を

本年度第34回 通算1380回 平成27年3月17日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	3/3 修正出席率
		59名	26名	53.1%	88.5%

ゲスト: 米山奨学生 スハルト・アグス君

ビジター: メークアップ受付17名

## ★会長あいさつ

### 滝下 勲会長



「晚上好 能見非常高興」台湾に行つて、この挨拶をして来ました。意味は「こんばん。お会いできてとても嬉しいです」という意味です。

台中松竹RCの創立18周年記念例会で挨拶をしたら、とても反響がありました。2泊3日で10名で訪問をして来ました。私が想像していたより、創立18周年の例会は派手でした。300名近い人たちが出席しての例会でした。地区ガバナーや近隣のクラブの会長さんとか出席されていて、とても盛大な例会でした。

2日目は、新幹線で台南の高雄に出掛けました。日本と同じ新幹線で、私は初めて乗りました。ちょうど今日の様な気温で、とても温かったです。今回の旅行はハプニングもありつつ、とても思い出に残る楽しい旅でした。行って頂いた皆さん、お疲れ様でした。

台湾から帰った翌日に、第1回いなりんピックに出掛けて参りました。いなりんピックの特別審査員という形で出席をさせて頂きました。12店舗から稲荷ずしが出品されており、その中から1番を選ぶと言うことでした。全てを試食させて頂き、色々な味の稲荷ずしがありました。

## ★幹事報告

### 伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせについて

3月22日の東三河分区IMについて

## ★米山奨学生の歓送会

### ◎カウンセラー挨拶 小田カウンセラー

こんばんは。本日は米山奨学生スハルト・アグス君の歓送会を開いて頂きましてありがとうございます。

アグス君は、豊橋技術科学大学の4年生です。この春から大学院に進むことが決まりました。それで、文科省の博士課程教育リーディングプログラムの奨学金制度を受けるための面接が昨日あり、そのために実験が遅れて、実験室に缶詰めになっていました。実験の具合で今日の例会にも遅参しました。申し訳ございません。

米山奨学期間は、この3月で終了ですが、このまま豊橋技術科学大学に残りますので、今後も温かい目で見守って頂ければと思います。アグス君には、この1年を糧に今後もステップアップした学生生活、研究生を送って頂ければと思っています。今後の彼の健闘に期待をしています。

### ◎激励のことば 山城米山副委員長

米山奨学生としての歓送会で、インドネシアには帰られる訳ではなく、豊橋技術科学大学で博士号を目指されるとのことで頑張ってください。

彼が、大学で研究されていることは、環境・生命工学ということですが、我々には良く分からない分野ですが、今後も頑張ってくださいと思います。

アグス君には、「時を守り、場を清め、礼を正す」この言葉を贈りたいと思います。頑張ってください。

### ◎激励金の贈呈

滝下会長

クラブから激励金を贈呈させていただきます。以前、アグス君の話を聞いた時に、インドネシアには韓国製の物が多いと聞きました。まだまだ日本に滞在されるそうですから、インドネシアに帰った時には、出来る限り Made in Japan を使ってください。アグス君の益々の活躍と健康を祈念しています。頑張ってください。



### ◎奨学生あいさつ スハルト・アグス君

皆さん、こんばんは。今日は遅れてすみません。

今日は送別会を開いて頂いて本当にありがとうございます。

昨日、博士課程教育リーディングプログラムの面接がありました。文部科学省の一つのプログラムです。脳科学の研究です。

将来は、インドネシアと日本の懸け橋を作りたいと思っています。インドネシア以外の国に初めて住んで、外からインドネシアを見て、価値観が高くなりました。

米山奨学生としての1年間は、皆さんと交流が出来て楽しかったです。大木さんの会社を見学させてもらい、小田さんの会社の見学させてもらい、杉浦さんと買い物にも出掛けました。すごく楽しかったです。

インドネシアに行くことがありましたら、ぜひ連絡をください。

今日はありがとうございました。

### ◎集合写真



### ★台湾訪問

3月11～13日に台湾の台中松竹 RC 創立18周年記念例会に出席するために会長はじめ10名の皆さんが台湾を訪問されました。

訪問者10名

滝下 勲、高桑 耐、伊藤正幸、  
浅野 晋、大島嗣雄、鈴木 博、土井昌司、  
波多野四郎、波多野千恵子、林 博宣



### ★ニコニコボックス

小田伊佐浩会員 送別会をありがとう  
永田恵照会員 誕生日を祝って頂き

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員